

Une nouvelle loi sur les investissements étrangers est promulguée au Chili



Chili, 17 juin (RHC-PL).- La présidente chilienne , Michelle Bachelet, a promulgué une nouvelle loi pour renforcer les investissements étrangers directs, qu'elle considère de grande importance pour l'économie de son pays qui est une économie d'ouverture au monde.

Michelle Bachelet a expliqué que la loi vise à parvenir aux meilleurs investissements, à moderniser le cadre juridique, à jeter les bases pour la signature de contrats et à établir les outils pour la création d'une nouvelle agence chargée de la gestion des capitaux étrangers.

La dirigeante chilienne s'est dit optimiste sur le possible impact de cette loi, car à son avis la position géographique stratégique du Chili, entre le bassin Pacifique et l'Amérique Latine, accorde des avantages à son pays pour les investissements étrangers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/59462-une-nouvelle-loi-sur-les-investissements-etrangers-est-promulguee-au-chili>



Radio Habana Cuba